

## **MESIODENS. REPORTE DE UN CASO CLÍNICO**

HUK, MARÍA BERNARDA; SAMPRÓN, MARÍA LAURA; TOMAGHELLI MARÍA JULIA; ESPAÑÓN, CANDELARIA; BERRO, MARIELA  
*Servicio de Prácticas Odontológicas Integradas. Facultad de Odontología de La Plata*

**Introducción:** Los dientes supernumerarios son anomalías en el desarrollo dental. Estos dientes pueden presentarse en la línea media (mesiodens) en un 48.6%, siendo el más común de los dientes; le siguen los premolares con un 26.4%, los laterales con 11.1% y los molares en un 9.7%. Su diagnóstico se realiza mediante un estudio radiológico (radiografía panorámica). El mesiodens es el diente supernumerario que aparece con mayor frecuencia en la dentición definitiva. En la mayoría de ocasiones se trata de un hallazgo casual. El diagnóstico precoz permite realizar la extracción de forma temprana, favoreciendo la erupción espontánea de los incisivos permanentes, y evita tener que efectuar otros tratamientos más complejos, quirúrgicos u ortodóncicos.

**Descripción del Caso:** Paciente de 21 años que se presenta al Servicio de Prácticas Odontológicas Integradas de la Facultad de Odontología presentando a la inspección clínica la presencia de dos dientes supernumerarios en el arco superior por detrás de sus incisivos centrales permanentes, localizados en la línea media, ambos con malposición y malformación dentaria (semierupcionados). Luego se procede a la exodoncia de los mismos con una técnica sencilla. **Conclusión:** El procedimiento de elección para favorecer el posterior tratamiento ortodóncico es la exéresis quirúrgica. El diagnóstico precoz de la presencia de mesiodens permite la exodoncia temprana del mismo evitando complicaciones asociadas y tratamientos posteriores más complejos.